

## Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr

---

Montag ist der traditionelle Tag des Königsfrühstücks, an dem die alten Majestäten entkleidet werden, und die neuen inthronisiert werden, aber auch der jährlichen Bestandsaufnahmen der Bürgermeister.



Traditionell eröffnete Pastor Burkhard Kugelann das Königsfrühstück mit einem Zeltgottesdienst, den er auf seine Art versuchte leger unter dem Motto „Freuet Euch“ zu gestalten, was für ihn hier Talar-frei hieß. Allerdings stand wohl auch der Introsong „Take me to church“ Pate.



Musikalisch bedankte er sich und der Saal bei allen Organisatoren und Freiwilligen dieses Schützenfestes mit [dem Kirchen-Hit „Danke...“](#) .

Dann nahm er den Psalm 65 sehr sehr frei nach einer [Übertragung von Peter Spangenberg](#) als Gebet zum Anlaß mit monotoner Stimme für die Kirche zu werben, die ja vielmehr Stille ausstrahle, als diese Festversammlung nach dem Gottesdienst ( *allerdings auch ein wenig wehleidig klagend mit weniger Zuspruch* ).





# Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr

---



„Die Preisrichter sind im Original: Albert Hagedorn, Jörg Paeller, Michael Schmitt, Christian Grottel, Christian Grottel“



Wie jedes Jahr boten die Junggesellen auch diese Jahr wieder ihr Sangesgut dar:



„Nicht Händchen, sondern Händchen für die Majestätenmarschierer Korporationen mit den „alten““



Junggeselle König, Schaffer und Schaffer-Damen:



IG-Vorstand:



GM-Vorstand:

# Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr



Alt-Weiber-Vorstand:



RG-Vorstand:



Schützen:



Beim Schießen zum König der Kömde hatten



Als König im Jahr das



2. Legung

# Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr

---



mit Pokal

... der Weiber Fastnacht schossen:

# Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr

---



Von der Jury wird die Gewinnerin der Queenenmädchen geschossen:



Reinhold und Jasella sprechen



Reinhold und Jasella sprechen  
Auch über die neuen Rosenamen:

# Königsfrühstück 2017

Geschrieben von: joerg paeller

Mittwoch, den 12. Juli 2017 um 22:15 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. August 2017 um 17:01 Uhr

---



Ehrung



Der Königsminister erhebt mit dem gemeinsamen Singen des Niedersachsenliedes:



Nachher mit Bier trinken wurden traditionell den ausscheidenden Griechenmädchen die Kleider



neider



Manche Fotos sind auch in den Medien erschienen (siehe Galerie)